



Síguenos. Sintoniza ABC Punto Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM. Síguenos en www.dguada.es



La prioridad es puntuar

El Guadalajara intentará hacer bueno en casa el empate conseguido en Girona

DANY SÁNCHEZ | Guadalajara

deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @danyсан_sports



Ha llegado el momento de puntuar por encima de todas las cosas y los jugadores del CD Guadalajara tienen claro lo que hay que hacer para cumplir con el objetivo a rajatabla: defender bien. El pasado fin de semana el Depor viajaba a tierras catalanas para enfrentarse en el Estadio de Montilivi a un Girona que llegaba clavado en puestos de descenso directo, pero la competición nos ha demostrado que no hay rival fácil y que las precauciones hay que tomarlas independientemente de la posición que el equipo contrario ocupe en la tabla.

Al final, esas precauciones, y con las numerosas bajas con las que contaba el equipo (Gaffor, Jonan, Aníbal...), le dieron al CD Guadalajara otro empate a cero que nos sirve para sacar conclusiones que a día de hoy siguen siendo muy positivas. Entre ellas el hecho de comprobar como el equipo lleva cuatro partidos sin morder el polvo.

Ya avisaba el mister bilbaíno que por encima de todas las cosas y tras una mala racha de resultados, la prioridad era recuperar una dinámica positiva a base de no perder partidos, y de momento se cumple con la premisa.

Para los amantes de los números, el Depor se mantiene decimoprimer en la tabla con 23 puntos, nueve puntos por encima del descenso directo que marca el Huesca con 14, y a cuatro puntos del play off de ascenso que tiene el Depor-



GIRONA. El Guadalajara conquistó un punto en su visita a Montilivi

El análisis del rival

El Murcia: peligroso fuera, flojo en casa

El Depor, con la baja de Antonio Moreno por sanción, se enfrenta en el Escartín a un Murcia que viene de perder ante el Alcorcón (0-2) agravando su crisis de resultados. Pero cuidado, que fuera de casa el conjunto de Iñaki Alonso ha sabido vencer a equipos de entidad como el Recre, el Valladolid, el Cartagena o incluso el Hércules.

A tener en cuenta: La irregularidad y poca constancia en determinadas fases del partido; peligroso en las jugadas de estrategia.

Nombres propios: Amaya en defensa y Mario Marín, Paco Sutil y el chileno Iturra en la zona de contención.

A seguir: Emilio Sánchez, lleva 4 goles y es un jugador de gran visión de juego y llegada desde segunda línea.

tivo de la Coruña con veintisiete.

Otra buena noticia es que desde la última derrota cosechada el pasado 5 de noviembre ante el Recreativo de Huelva, la defensa morada y el meta Saizar se han aplicado al máximo para encajar tan solo dos goles en cuatro partidos, algo que demandaba con urgencia Carlos Terrazas.

Otra buena noticia viene relacionada con la apuesta que el mister ha hecho por la cantera después de que el pasado fin de semana debutara con el primer equipo el jugador del filial Gonzalo Rodríguez. "Nos vino muy bien su último cuarto de hora. Desahogó el juego", afirmaba Terrazas en rueda de prensa refiriéndose al debut del canterano.

Además, el mister ha asegurado esta misma semana que "lo que queríamos a medio plazo era potenciar nuestro balance defensivo. Lo estamos haciendo. El equipo ha mejorado en consistencia". Ante los rumores de posibles refuerzos de cara a este mercado de invierno Carlos Terrazas aseguró que "estamos contentos con los futbolistas, pero eso no quita que tengas en mente la posibilidad de reforzar el equipo".

Con el buen sabor de boca por el punto conseguido en Girona, el equipo deportivista, que no podrá contar con el defensa Antonio Moreno, afrontará este domingo la visita del Real Murcia al Pedro Escartín en el partido que cerrará la jornada de segunda división, para después encarar un calendario realmente duro en este final de año y principios del 2012, con el Celta, Elche, Almería y Valladolid en el horizonte.

EL DÉPOR EN BREVE

Calendario. En Balaídos para cerrar el año

■ En la última jornada del 2011, el Depor se enfrentará en Balaídos al Celta de Vigo el sábado 17, a las 18.00 horas. Será la última visita de la temporada a Galicia en lo que será un desplazamiento muy atractivo para los aficionados que, de esta manera, tendrán la oportunidad de visitar otro de los estadios con más solera del fútbol español.



Carlos Terrazas recupera efectivos

■ Carlos Terrazas pierde para el partido contra el Murcia a Antonio Moreno, pero recupera a Aníbal, Jonan y Gaffoor. Además, Javi Soria, Iván Moreno, Jorge y Jony están apercibidos de suspensión.

Saizar. El portero del Depor entre algodones

■ El portero guipuzcoano Mikel Saizar, fundamental en los últimos partidos, ha estado entre algodones desde principio de semana después de que en Montilivi recibiera un fuerte golpe en el costado que le ha impedido ejercitarse con normalidad, aunque todo apunta a que no tendrá problemas para medirse al Murcia este domingo.

Cantera. El filial también empató ante el Sagreño

■ El pasado fin de semana el filial morado empataba y lo hacía ante el C.F. Sagreño a domicilio dejando un resultado final de 1-1 con un gol de Fernando García para los morados. El resultado conseguido deja al Guadalajara B en quinta posición con 17 puntos (a 10 del ascenso). Tras el parón motivado por el puente, el filial recibirá al Chozas de Canales.